



Resalta Sheinbaum reforma al poder judicial durante celebración del 'Bicentenario de la República'

Al encabezar la ceremonia de la representación histórica del "Bicentenario de la República", la presidenta Claudia Sheinbaum destacó que la llegada de una mujer a la presidencia a 200 años de la República, habla de una profunda transformación cultural que vive el país.

En el zócalo capitalino, la titular del Ejecutivo dijo que es importante recordar la independencia, pues una tarea pendiente es erradicar la discriminación y seguir disminuyendo las desigualdades, trato que viene desde la época colonial.



“Todavía nos queda camino por andar para seguir disminuyendo la pobreza, erradicarla, disminuir las desigualdades y terminar con la discriminación por origen étnico, por color de la piel, por condición social o por género. Pero nosotros siempre debemos confiar en la grandeza de nuestro pueblo para dejar atrás cualquier prejuicio o trato desigual que en realidad ese trato desigual viene de la época colonial. Por eso es tan importante la independencia de la república y el día de hoy celebrar estos 200 años de la llegada del primer presidente.



Acompañada del General Ricardo Trevilla Trejo, secretario de la Defensa Nacional; del Almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, secretario de Marina, así como de Alejandro Gertz Manero, fiscal general de la República, Sheinbaum Pardo también aprovechó la oportunidad para referirse a la reforma judicial como parte de la historia del país.

“Y hoy la elección del poder judicial y el esfuerzo de tantas mujeres y hombres por construir una nación libre, justa, independiente, soberana y democrática. Esto significa que la lucha por la independencia no está inmóvil, no está inmóvil en el pasado, sino que está viva en nuestros deseos por reconocer siempre la grandeza de México”, expuso.

En el mismo sentido, Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, se mofó de quienes señalan que el país vive una dictadura, en donde, refirió, el pueblo elige a los integrantes del poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial por medio del voto.

“Dicen que somos una dictadura, singular dictadura, donde es el pueblo el que manda y donde por mandato popular el poder ejecutivo se eligió el 2 de junio, con una amplísima respaldo para nuestro movimiento, el poder legislativo también y a partir del primer domingo de junio de 2025 por el voto universal, secreto y directo, nuestro pueblo se elegirá a los integrantes del poder judicial, a las personas juzgaras a lo largo y ancho de la patria, una revolución profundísima, única en el mundo”, indicó.

De igual forma, **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Cámara de Diputados, consideró que la democracia se fortalece con la elección popular de los juzgadores del país.

“Nuestra democracia se sigue fortaleciendo ahora con la democratización del Poder Judicial y la elección popular de jueces, magistrados y ministros. El bicentenario que hoy conmemoramos se funde en una sola frase, lema y emblema de nuestra lucha, el poder soberano de la República es el pueblo: con el pueblo, todo; sin el pueblo, nada”, expresó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/10/resalta-sheinbaum-reforma-al-poder-judicial-durante-celebracion-del-bicentenario-de-la-republica-660567.html>